

Las brechas de género persisten, también en la educación



En el contexto de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, los resultados del último Simce reflejan avances, pero también nos alertan sobre los desafíos que se mantienen y que afectan a las mujeres, principalmente en el ámbito educativo.

Se debe reconocer que, si bien se celebra un aumento significativo en los puntajes de lectura y matemáticas en los niveles de enseñanza básica, la caída en seis puntos en matemáticas de los estudiantes de sexto básico, revela una brecha de género que sigue siendo difícil de cerrar.

Sin lugar a duda que la pandemia acentuó estas desigualdades, y aunque los resultados han mejorado en ciertos aspectos, como en los niveles socioeconómicos bajos, las mujeres enfrentan obstáculos que afectan su desempeño escolar.

Según Valentina Quiroga, de Fundación Chile, las brechas de género, marcadas por la crisis sanitaria, aún no se logran revertir, siendo este un claro recordatorio de que, aunque se han logrado avances importantes, la igualdad de oportunidades para las mujeres de atención.

Los resultados del Simce, que muestran avan-

ces históricos en algunos aspectos, nos invitan a reflexionar sobre los desafíos pendientes en cuanto a que la equidad de género sigue siendo un reto prioritario sobre todo en la educación.

En este Día de la Mujer, es importante reconocer que el camino aún está lleno de desafíos, particularmente en el ámbito académico, donde las mujeres siguen rezagadas en áreas claves como las ciencias y las matemáticas.

En lo inmediato, es prioritario que todos los actores sociales y políticos redoblen esfuerzos para garantizar que niñas y jóvenes reciban las herramientas necesarias para superar las brechas de género y lograr finalmente emparejar la cancha.

El 8 de marzo, mientras se conmemora la lucha de mujeres en distintas áreas, debe ser también un recordatorio de la responsabilidad compartida que tenemos como sociedad para cerrar brechas, especialmente en educación. En Biobío, como en el resto del país, es importante avanzar hacia una verdadera igualdad de género en todos los ámbitos, siendo una de las más potentes la educación inclusiva, que permite alcanzar el máximo potencial, sin importar su género o lugar de residencia.